



equidad y abordando las barreras para acceder a servicios vitales para niños y adultos Latinos con discapacidades.

La manifestación contó con varios oficiales distinguidos y sus representantes, se presentaron para brindar su apoyo e inspirar a los que atendieron, incluyendo, entre ellos Karen Goh, la alcaldesa de la ciudad de Bakersfield, Rudy Salas Asambleísta del estado de California Rudy Salas; Leticia Pérez Supervisora, Supervisora del Condado de Kern, Ireland Comstock, representante del Asambleísta Vince Fong, y Guillermo González, representante del Congresista David Valadao quien entregaron a El Arc de California certificados de reconocimiento por las invaluable contribuciones y empoderamiento a la comunidad Latina con discapacidades.

Después de la manifestación, Joe Perales y Grace Huerta, la vicepresidenta de la junta directiva de The Arc of California y presidente del Comité Asesor de El Arc de California, iniciaron el foro público. Los clientes del Centro Regional de Kern Micaela Cruz, Diego Cruz, Ana Alonso y David Alonso compartieron sus testimonios e historias conmovedoras que despertaron emociones entre los invitados e inspiraron una determinación colectiva de luchar por la equidad e inclusión para todos los Latinos con discapacidades.

Lo más destacado del evento fue el discurso por el Dr. Joaquín Arámbula, miembro de la Asamblea del Estado de California. Sus apasionadas palabras resonaron profundamente entre el público. Su llamada a la acción despertó emociones entre la audiencia, enfatizando el potencial para un cambio sistémico a través de la unidad y la acción colectiva.

Además, el evento sirvió como plataforma para presentar una propuesta de política a Nancy Bargmann, Directora del Departamento de Servicios de Desarrollo. Esta propuesta tenía como objetivo mejorar la transparencia y responsabilidad dentro del sistema, abogando por la recopilación de datos sobre apelaciones, negaciones y avisos de acción para incorporarlos en El Programa Individualizado (IPP). La directora Bargmann expresó su compromiso de integrar estas recomendaciones, enfatizando la importancia de la continua colaboración y escuchar las voces del público.

Estamos sinceramente agradecidos con las siguientes organizaciones por hacer posible este evento tan histórico: AbilityFirst, Aveanna Healthcare, Bakersfield Arc, Easterseals Southern California, Latino Community Foundation, The Arc Los Angeles & Orange Counties, Manos Home Care, The Arc of San Diego, San Diego Regional Center, SCE Credit Union, California State Council on Developmental Disabilities, Valley Mountain Regional Center, y The Arc of Ventura County.

La manifestación y el foro público de El Arc de California no solo mostraron la fuerza y la resiliencia de la comunidad Latina con discapacidades, sino que también abrieron el camino para un diálogo significativo y un cambio sistemático. Mientras resuenan los ecos de la solidaridad, el camino hacia la inclusión y el empoderamiento continúan guiando por la determinación colectiva de construir una sociedad más equitativa.